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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Eficiência da 
Defensoria
Pública do 
DF no STJ

Mais de 63% dos habeas corpus 
concedidos pelo Superior Tribunal 
de Justiça (STJ) ao Distrito Federal 
são da Defensoria Pública do Distrito Federal (DPDF). É o que mostra pesquisa inédita de 
mestrado do advogado e pesquisador David Metzker. Ele avaliou 18.180 concessões em 
Habeas Corpus (HC) e Recurso Ordinário Constitucional em Habeas Corpus (RHC) de janeiro 
a novembro de 2024, das quais 7.373 (40,56%) envolvem Defensorias Públicas Estaduais. 
Para o Defensor Público e coordenador do Núcleo de Assistência Jurídica de Segundo Grau 
e Tribunais Superiores da DPDF, Fernando Antônio Calmon Reis, o índice alcançado pela 
Defensoria na pesquisa ressalta a importância da instituição como um agente de equilíbrio no 
sistema de Justiça, garantindo que os direitos constitucionais sejam efetivamente respeitados, 
independentemente da condição socioeconômica do assistidos.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

R$ 898.668,27
Foi o montante liberado 

pelo GDF no ano passado do 
Fundo da Defesa dos Direitos 
do Consumidor. Representa 

5,4% da dotação orçamentária 
aprovada para 2024, que 
foi de R$ 16.777.781,00, 

segundo dados do Portal da 
Transparência do DF.
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Entrega de moradia popular

No esforço do governo do DF para evitar a ocupação irregular de áreas públicas, a governadora em 

O
 músico Edvaldo Matos, 
35 anos, realizou ontem o 
sonho de sair do aluguel. 
No condomínio 41, loca-

lizado no Itapoã Parque, ele rece-
beu a chave de seu imóvel, onde 
vai morar com a esposa e os dois 
filhos. "É uma emoção enorme 
ser contemplado com esse apar-
tamento. Devemos nos mudar no 
próximo mês, depois de finalizar a 
pintura", comemorou o morador 
do Itapoã Fazendinha. 

Ao todo, 200 novas unidades ha-
bitacionais dos condomínios 41 e 
44 do Itapoã Parque foram entre-
gues pela governadora em exer-
cício do Distrito Federal, Celina 
Leão. O empreendimento, fruto de 
uma parceria entre a Companhia 
de Desenvolvimento Habitacional 
do DF (Codhab) e a iniciativa pri-
vada, possui 12.112 unidades dis-
poníveis, distribuídas em 76 con-
domínios. Com as inaugurações, 
totalizam 6.024 imóveis, benefi-
ciando 23 mil pessoas.

Celina ressaltou que essas 
ações transformam a cidade, evi-
tando, por exemplo, a ocupação 
irregular de áreas, problema, se-
gundo ela, enfretado diariamen-
te. "O governo vem paralelamen-
te construindo mais equipamen-
tos, criando mais condição para 

A governadora em exercício anunciou um novo espaço de lazer para a região

Renato Alves/Agência Brasília

 » LETÍCIA MOUHAMAD

Com relação aos serviços de 
saúde, Celina Leão disse que 
está nos planos do GDF colocar 
uma nova UBS (unidade básica 
de saúde) na região. "Pedimos 
um pouco de paciência, porque 
tudo é licitado, é um processo 
burocrático. Lembrando que 
nós somos estrangulados 
pelo Entorno. Por exemplo, 
dos 40 mil partos por ano 
que fazemos, 60% não são do 
Distrito Federal. A gente tem 
tentado, na medida do que 
conseguimos de investimento, 
ampliar (os serviços), fazendo 
um trabalho sério de 
contratação de pessoal, 
expandindo UTIs e criando 
UPAS", declarou.

 » Saúde

Edvaldo vai morar no imóvel com a esposa e os filhos

Letícia Mouhamad/CB/D.A. Press

exercício Celina Leão repassou as chaves de 200 apartamentos no Itapoã Parque. A Codhab já inaugurou 6.024 imóveis

que essas pessoas venham mo-
rar aqui com tranquilidade e feli-
cidade, em uma área legalizada, o 
que é o mais importante”, afirmou. 

A governadora em exercício 
acrescentou que as entregas de uni-
dades habitacionais demandam o 
planejamento de água fluvial, es-
goto, escolas e outros equipamen-
tos públicos. Ela também anun-
ciou que a secretaria de Obras vai 
construir um novo espaço de lazer 
no Itapoã Parque, conforme a área 

definida pelo administrador da re-
gião, Dilson Bulhões. 

Estrutura

Entre as contempladas es-
tá Maria Alaisa Rodrigues, 48, 
que providencia os últimos ajus-
tes no imóvel para se mudar pa-
ra o condomínio 44. "Morando 
de aluguel a gente nunca tem 
um retorno, não é? Entao, poder 
sair e conquistar a casa própria é 

muito gratificante", disse a dona 
de casa, que, atualmente, mora 
no Paranoá.

Os apartamentos têm dois 
quartos, com 46 m², sala, cozinha 
e banheiro. Cada condomínio tem 
área comum composta por guari-
ta, playground, churrasqueira e es-
tacionamento. 

De acordo com o GDF, o inves-
timento total nas obras do conjun-
to é de R$ 1,72 bilhão, com recur-
sos do governo federal.

“A população do Itapoã Par-
que pode esperar um acolhimen-
to muito bom por parte de todos 
nós. Eles estão vindo para somar 
e fazer da nossa cidade uma cida-
de mais bonita e que vai se tornar 
uma das mais bonitas do Distrito 
Federal”, garantiu o administrador 
regional Dilson Bulhões.

A exemplo da governadora em 
exercício, o diretor de Produção 
Habitacional da Codhab, Car-
los Antonio Leal, enfatizou a 

importância dos equipamentos 
públicos. “A grande pegada des-
se empreendimento é não só dis-
ponibilizar moradia para a po-
pulação, mas também os equi-
pamentos públicos que essa po-
pulação precisa, tendo em vis-
ta esse quantitativo enorme de 
unidades que tem o empreen-
dimento”, disse.

Segundo ele, mais 48 aparta-
mentos devem ser entregues hoje 
em Sobradinho.

Ed Alves/CB/DA.Press

Jefferson Rudy/Agência Senado

Vinicius Loures/Agência Câmara
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Caio Gomez

Benefícios corrigidos na Câmara Legislativa

Por decisão da Mesa Diretora, os valores dos benefícios 
auxílio alimentação e auxílio pré-escolar dos servidores 
da Câmara Legislativa serão reajustados em 4,77%, 
correspondente à variação percentual acumulada do Índice 
Nacional de Preço ao Consumidor - INPC, no ano de 2024, 
apurada pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística - 
IBGE.  Com o reajuste, o auxílio alimentação passa a ser de 
R$ 1764, depositados na conta. E o auxílio pré-escolar, para 
quem tem crianças nessa faixa, passa a ser de R$ 1122.

Chumbo trocado

A senadora Damares 
Alves (Republicanos-
DF) rebateu uma 
repostagem no perfil 
de Ricardo Cappelli 
no X. O presidente da 
ABDI registrou que a 
senadora votou contra 
a proposta do governo 
Lula que previa zerar 
impostos sobre remédios 
contra o câncer. Sem 
citar Cappelli, Damares 
rebateu: “Vocês acham 
que eu ia votar contra 
as pessoas com câncer 
no Brasil? Essa proposta 
que estão falando para 
baratear remédios para 
pessoas com câncer 

é uma pura hipocrisia. Eu não quero baratear, eu quero 
isenção de imposto. Essa proposta estava dentro da Reforma 
Tributária. Eu votei sim contra a Reforma Tributária, uma 
reforma que vai levar o Brasil a ter o maior imposto do mundo”, 
afirmou Damares no Instagram.

De ônibus
Ricardo Cappelli começou 

a postar imagens de sua 
temporada no Sol Nascente. 
Ele mostra nas redes sociais 
seu trajeto de ônibus. “Ontem 
levamos uma hora, uma 
hora e 20 do Plano para o 
Sol Nascente, com o ônibus 
lotado”, disse.

Inclusão no Candangão

O Gama é o primeiro clube do Distrito 
Federal a adotar ações voltadas para a 
inclusão de pessoas autistas. A ideia é 
promover acessibilidade, conscientização 
e acolhimento nos estádios, usando o 
esporte como ferramenta de integração 
social. O clube criou um espaço exclusivo 
nas arquibancadas para pessoas autistas, 
com acesso também para quem tem outras 
deficiências, como síndrome de Down e 
doenças raras. Além disso, os jogadores 
entrarão em campo acompanhados de 
crianças autistas e levarão faixas com 
mensagens de apoio à inclusão. A iniciativa 
faz parte das diretrizes da lei 7.621/2024, 
de autoria do deputado distrital Eduardo 
Pedrosa (União), que reforça os 
direitos das pessoas autistas.

Pedido de impeachment
Os deputados federais Alberto Fraga (foto) 

e Bia Kicis, do PL do Distrito Federal, estão 
entre os mais de 60 parlamentares que até 
agora assinaram pedido de impeachment do 
presidente Lula por suposta pedalada fiscal 
no programa Pé-de-Meia.

“O que tem de 
infraestrutura de rede de 

esgotos, água potável e asfalto no 
Sol Nascente foi meu governo que fez. 

E já se passaram seis anos de 
governo Ibaneis”

Rodrigo Rollemberg (PSB), 
ex-governador do DF

“Se fosse na 
época do governo 

Rollemberg, ele (Cappelli) 
não conseguiria nem chegar 
no Sol Nascente de ônibus”

Celina Leão (PP), 
governadora em 
exercício do DF


